

私たちHondaCars富士中央では、スタッフ間のコミュニケーション向上を目的として、

平成15年12月1日から毎日各拠点1名のメッセージを社内で発表しています。

7年以上に渡る取組みは、スタッフ間のコミュニケーションを深めより良い社風作りに成果を挙げています。そこで、今度は地域社会の皆様にも少しでも私たちの事を知っていただく

キッカケになればと考え、ブログに掲載することにしました。

少しでも興味をお持ちいただければ幸いです^^

(掲載の個人名は伏せさせていただきます。ご了承ください)

## HondaCars Fujichuo コミュニケーションメッセージ・ボード

メッセージボード  
3月のお題

【3/1~3/10】 「夢や目標をもって仕事をする、周りにどんな影響を与えますか？」

【3/11~3/17】 「あなたの仕事のビジョンは何ですか？」

【3/18~3/24】 「なりたい状態になるために努力していることは何ですか？」

【3/25~3/31】 「夢に向かって努力している人は誰ですか？なぜそう思いますか？」

平成 25 年 3 月 26 日 ( 火 ) 曇り



天間南店

記入者

営業

コメント欄

努力しているかはわかりませんが、夢に向かってるなと思う人は〇〇〇〇君です。理由はいつでもお金持ちになる事を考えているからです。

富士インター店

記入者

営業

コメント欄

△△△君です。最近、商談や話し方も丁寧になってきたと思います。夢は聞いたことがないですが、努力していると思います。

富士宮城北店

記入者

サービス

コメント欄

□□工場長だと思います。いつも、前向きな行動で夢に向かって進んでいると感じます。

店長

コメント欄

天間南店には新婚の女性スタッフが2人います。彼女たちはきっと将来の、なりたい夫婦像を心に描きながらその実現のために頑張っているんだな〜って気がします、今は…。この先思わぬ壁にぶち当たるときがあるかもしれないけど、負けないでください！そして幸せになってくださいね！

社長

ホンダのメーカー高い目標100万台を設定し、すばらしい商品を開発し、TMR・HSS等いろいろな対策に力を入れているから。以上